

depuis des semaines n'a pas eu l'autorisation d'etre mis sur le site.

Il y a si j'ai bien compris une cle (detenue par un autre service) qui permet de mettre en place toutes les modifications, evenements etc.

Pour nous c'etait fait depuis le 24 octobre mais la cle est verrouillee !.

Rien n'est jamais aussi simple, si nous n'obtenons pas une souplesse d'accès on devient ridicule par rapport a nos interlocuteurs extérieurs.

J'ai renvoye depuis 20 jours des personnes vers le site croyant en nos outils.

En revanche en ce qui concerne la commission du 23 octobre nous sommes obliges d'attendre que les decisions soient signees par nos ministres, il faut du temps, j'ai eu les decisions signées Tasca hier et les ai transmises aujourd'hui au cabinet de Vedrine. Cela est donc normal mais la liste des resultats est aussi prete.

Je t'embrasse
Elyane

----- Séparateur Réponse -----

Objet : Re: fonds sud et autres
Auteur : VERONIQUE GODARD à NEW-YORK-DIPLO3
Date : 30/11/2001 10:04

C'est pas tout à fait cela, chère Elyane, et encore une fois ne te sens pas visée, mais si tu regardes le site cinéma, diplomatie, gouv, fr - ce que nous faisons régulièrement ici pour de multiples raisons et avec grand profit car il est vraiment BIEN - tu verras que le site "fonds sud" n'est pas à jour (ou bien il y a une version spéciale US ?).

à la page "résultat des commissions", je vois les résultats du 3 juillet 2001 et à la page calendrier, date des dépôts : 14 septembre 2001.

je sais à quel point c'est difficile de mettre à jour un site internet donc je comprends, mais en même temps, je suis obligée d'être triste pour Leduc qui ne peut trouver de financement qu'en Europe tant son scénario est brûlant d'actualité politique américaine et je dirai que toute la planète est concernée mais là je commets un délit d'opinion politically incorrect...

je t'embrasse Véronique

----- Séparateur Réacheminement -----